

Artikel vom 10.02.2023

FU Peißenberg

Hauptversammlung der Frauen-Union Peißenberg



vorne v. li.: Dr. Leopold Hahn, neue Vorsitzende Hannelore Kawlath, ehemalige Vorsitzende Angie Eichberger, stellv. Vorsitzende Mirella Pfaff und Bürgermeister Frank Zellner

Am 10.02.2023 fand die Jahreshauptversammlung der Frauen-Union Peißenberg mit Neuwahlen des Vorstandes statt.

Eröffnet wurde diese mit der Begrüßung von Bürgermeister und CSU-Ortsvorstand Frank Zellner und Bundeswahlkreisgeschäftsführer Dr. Leopold Hahn. Wir gratulieren herzlich unserer neuen Vorsitzenden Hannelore Kawlath und bedanken uns bei unserer langjährigen Vorsitzenden Angie Eichberger.

Vielen Dank auch an Bezirksrätin Alexandra Bertl, die der neuen und der scheidenden Vorsitzenden gratulierte.

Eure FU Peißenberg